

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Dari hasil pembahasan di atas disimpulkan bahwa terdapat dua unsur realisme magis pada penelitian ini serta realisme magis tersebut membawa pengaruh bagi tokoh Samantha Kingston. Berikut uraian kesimpulan yang menjawab rumusan masalah pada penelitian ini :

1. Terdapat dua unsur realisme magis pada novel *Before I Fall* yaitu *The Unsettling Doubts* (keraguan yang meresahkan) dan *Disruptions of Time, Space and Identity* (disrupsi waktu, ruang, dan identitas). Kedua unsur realisme magis di dalam cerita digambarkan dalam bentuk peristiwa-peristiwa yaitu : (1) *Unsettling Doubts* (keraguan yang meresahkan) digambarkan dalam bentuk peristiwa seperti ketika Sam mengalami pengulangan hari untuk pertama kali, ketika ia bangun dan melihat tanggal yang sama sebelum ia bangun dari hal yang mulanya ia kira mimpi. Hal ini menimbulkan keraguan akan apa hal yang terjadi pada Sam. (2) *Disruptions of Time, Space and Identity* (disrupsi waktu, ruang, dan identitas) digambarkan melalui peristiwa-peristiwa. Disrupsi waktu, ruang, dan identitas digambarkan seperti Sam yang dapat mengalami pengacauan waktu walaupun di waktu yang sama seperti Sam yang mengalami pengulangan 12 Februari sebanyak tujuh kali, Sam yang dapat mengubah rutinitasnya sehingga takdir

dapat berubah, dan Sam yang tidak menjadi dirinya seperti biasa pada setiap pengulangan hari

2. Pengaruh realisme magis pada tokoh Samantha Kingston dalam novel *Before I Fall* digambarkan melalui deskripsi-deskripsi perubahan sikap Sam selama mengalami pengulangan hari sebanyak tujuh kali. Sam menunjukkan perubahan yang menimbulkan kesadaran, sikap menghargai waktu, serta kepedulian pada dirinya seperti Sam yang menunjukkan kasih sayang pada anggota keluarganya, Sam yang memaknai kehidupannya karena ia tahu arti berharganya waktu, dan Sam yang menjadi peduli dengan orang-orang di sekitarnya.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dipaparkan, maka beberapa saran akan diberikan terkait penelitian ini. Berikut pemaparannya :

1. Realisme magis pada tokoh Samantha Kingston sebagai penelitian yang dikaji pada karya sastra diharapkan dapat menjadi salah satu sumber pemahaman untuk menganalisis novel lain yang dapat dikaji menggunakan teori realisme magis dan tidak terbatas pada tokoh saja namun dapat dikaji melalui unsur intrinsik karya sastra yang lainnya.
2. *Before I Fall* juga merupakan novel yang bergenre sosial remaja sehingga masih banyak hal yang bisa dikaji dari berbagai sisi untuk penelitian seperti dalam kajian sosiologi sastra.